

La presentación judicial fue realizada en el Fuero Contencioso Administrativo y Tributario de la Ciudad. Pascual Spinelli, uno de los padres denunciantes, dijo que el Polo Educativo Saavedra, ubicado en el cruce de la avenida Crisólogo Larralde y la calle Galván, "está en estado de abandono desde hace dos años y medio", para sostener luego que "resta finalizar el 30 por ciento de su construcción". Padres de alumnos porteños denunciaron el "abandono" del Polo Educativo Saavedra, mientras UTE-CTERA pedirá a la Legislatura la "emergencia educativa". En ese sentido, el gremio advirtió que en lo que va del año fue ejecutado "sólo el 3 por ciento" del presupuesto destinado a edificación escolar y denunció que 145 escuelas tienen "problemas de calefacción", contra las 42 admitidas por el gobierno porteño.

El Polo Educativo Saavedra está emplazado en un predio de cuatro hectáreas que fueron seleccionadas para edificar una escuela secundaria, otra de música, un establecimiento para educación especial, un jardín maternal y un espacio de usos múltiples.

La presentación judicial fue patrocinada legalmente por el Observatorio de Derechos Humanos de la Ciudad de Buenos Aires (ODH) y apoyada por integrantes de cooperativas escolares y alumnos de una escuela de educación especial que fueron trasladados al edificio judicial en un ómnibus.

Carlos Pisani, de la organización no gubernamental ODH, recordó en declaraciones a esta agencia que la construcción del Polo Educativo Saavedra fue "ordenada a través de un decreto en 2002, la administración de Aníbal Ibarra la anunció al año siguiente y comenzó con el gobierno de Jorge Telerman en 2007".

"Macri dijo que su gobierno iba a terminarla a fines de 2008, después hizo lo mismo al año siguiente y lo repitió este año", agregó.

Spinelli, en el mismo sentido, sostuvo que "la obra está parada desde 2007" y criticó un informe

presentado el 6 de abril último por el director general de Infraestructura porteña, Néstor Gasparoni, en la Legislatura de la Ciudad.

En ese reporte, Gasparoni colocó al martes último como "fecha de terminación" de la escuela de música y el colegio secundario.

Además, aseguró que "se ejecutó parte del auditorio" de la primera.

Por su parte, el secretario general de la Unión de Trabajadores de la Educación (UTE), rama porteña de CTERA, Eduardo López, confirmó que el sindicato que encabeza pedirá la semana próxima a la Legislatura de la Ciudad que declare la "emergencia educativa".

"El gobierno de Macri tiene una subejecución vergonzosa del presupuesto educativo destinado a la edificación, porque en lo que va del año ejecutó sólo el 3 por ciento", se quejó.

Además, denunció que 145 escuelas tienen "problemas de calefacción", contra las 42 admitidas por el gobierno porteño.

Por último, el sindicalista dijo que promoverá la declaración de emergencia educativa para lograr "una ejecución en tiempo y forma" y que se "deriven fondos del Presupuesto general a cubrir las deficiencias" denunciadas.